
令 和 ６ 年 度 第 ４ 回 函 館 方 面 森 警 察 署 協 議 会 議 事 概 要

１ 開催日時・場所

・ 令和７年２月７日（金）午後４時00分から午後５時00分までの間

・ 函館方面森警察署 会議室

２ 出席者

⑴ 協議会委員 ４名（定員６名）

・ 会 長 蛯 沢 彰 則

・ 副 会 長 髙 橋 恵 子

・ 委 員 川 村 昌 代

・ 委 員 根 本 あけみ

⑵ 森警察署員 ４名

・ 署 長 嵯 峨 康 成

・ 副 署 長 冨 木 豪

・ 刑生課長 小 澤 豪

・ 警備課長 二本柳 恭 介

３ 協議会会長挨拶

４ 警察署長挨拶

５ 警察署長による警察活動の概況説明

森警察署長より令和６年12月末の刑法犯認知状況・検挙状況、交通事故発生状況、警察相談受

理状況等について説明

６ 協議事項

○ 諮問事項『生活安全 特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺』について

⑴ 刑事生活安全課長により、特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺等の発生状況などについ

て説明をした。

⑵ 委員からの事前意見に対する回答などについて

ア 特殊詐欺の騙しの通話内容について実際の音声があるなら聞いてみたい。

◇回答 《NTTファイナンスを騙る詐欺電話の音声を視聴紹介》

電話をかけてきた人物は極めて丁寧な言葉遣いで、もっともらしい話術であり、

その口調から本物の架電であるかのような錯覚に陥ります。

NTTファイナンスにせよ、警察や裁判所などを名乗る電話についても、電話で

お金を請求するようなことはないので、この点について十分注意するように願いま

す。

イ 効果的な啓発として森町と鹿部町の発生状況を周知しては如何か。

◇回答 管内での発生状況については、許される範囲で広報して注意喚起していく様にし

ていますし、更に効果的な広報も模索中でありますが、管内の発生状況が広報され

た場合には十分注意を払っていただきたい。

ウ 多くの情報は逆に住民に混乱を来すのではないか。

◇回答 発生状況などを考慮しながら、効果的な広報に努めて参ります。

エ 周知方法などについて、交通安全講話などの際に特殊詐欺やSNS型投資・ロマンス詐欺

も盛り込んでは如何か。

◇回答 110番の日や飲酒運転根絶の啓発活動に合わせてリーフレットを配布しています

が、各種講話などの際にも効果的に広報啓発を強化していきたいと思います。



オ 管内の発生状況を防災無線で周知してはどうか。

◇回答 防災無線での広報は、被害者の承諾を得られれば可能になると思いますので、こ

れについても今後の検討材料とさせていただきます。

⑶ 委員からの意見等

ア NTTファイナンスを騙る詐欺電話音声の感想

実際の音声を聞くことが出来て、とても参考になった。

実際にこの様な話術や口調を聞いて、油断したら本当に騙されてしまいそうだと思い改

めて電話対応には注意する必要があると感じた。

イ 広報啓発用チラシの効果的配布について

町内会の会合で、国際電話詐欺のチラシを配らせてもらいましたが、この時、出席者の

「 」 。感心が高く 被害に遭わないためにもチラシが欲しい などと希望する人が多数いました

今後も地域で開催される会合等の機会を通じてチラシを配布するなどの活動を行い、地

域全体で被害防止に協力していきたい。

ウ 国際電話番号による詐欺電話の周知について

（ ） 。少し前まで+１など＋ プラス から始まる電話番号が国際電話番号だと知らなかった

この様な知識があれば被害を未然に防ぐことができると思う。

身近な人が言うのが一番効果的だと思うので、周りに広めていきたい。

エ 管内の発生状況について

森署管内での発生状況を聞かせていただいた。

全国的な手口や被害を広報しても情報が多すぎたり身近なものとして捉えにくいと思う

ため、管内の発生状況や事案内容を提供した方が効果的だと思う。

令和６年中の森署管内で発生した詐欺被害のうち一番の高額被害はいくらか。

◇ 回答

管内発生の高額被害額は500万円弱となっております。

７ 次回諮問事項

次回の諮問事項は、警備部門から「外国人との共生社会について」に決定した。

９ 次回開催予定

令和７年６月を予定


